

Zeitschrift: Orion : Zeitschrift der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft
Herausgeber: Schweizerische Astronomische Gesellschaft
Band: - (1954)
Heft: 44

Vorwort: Zum 80. Geburtstag des Gründers der Schweizerischen
Astronomischen Gesellschaft
Autor: Schürer, M.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

O R I O N

Mitteilungen der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft
Bulletin de la Société Astronomique de Suisse

SCHAFFHAUSEN

JULI — SEPTEMBER 1954

N^o 44

Zum 80. Geburtstag des Gründers der Schweizerischen Astronomischen Gesellschaft

Herr Dr. med. Rudolf von Fellenberg, Privatdozent an der Universität, Bern, konnte am 30. Juli 1954 in voller geistiger und körperlicher Frische seinen 80. Geburtstag feiern. Die Schweizerische Astronomische Gesellschaft gratuliert dem Jubilaren recht herzlich und wünscht ihm noch einen langen und schönen Lebensabend. Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet, ist er doch der Gründer und erste Präsident unserer Gesellschaft. Am 27. November 1938 fand unter seinem Vorsitz die konstituierende Versammlung und am 30. April 1939 die erste Generalversammlung in Bern statt. Sein « Kind » hat sich in den letzten 15 Jahren kräftig entwickelt. Möge auch das ihm an seinem Ehrentage Freude bereiten.

Der Präsident der SAG:

M. Schürer